

Hessen sagt JA zur Finanztransaktionssteuer!

Die Einführung einer Finanztransaktionssteuer (FTS) ist überfällig. Seit Beginn der globalen Krise 2008 gibt es entsprechende Initiativen auf Ebene der G20, der EU und im Euro-

Raum. Angeblich befürwortet auch Kanzlerin Merkel die FTS, wobei sie sich stets darauf verlassen konnte, dass es Blockierer wie Großbritannien auf internationaler Ebene oder ihren Koalitionspartner FDP in Deutschland gibt, die aus ihrem Ja ein wirkungsloses Jain machen.

Nach Merkels jüngster Unterstützung der Initiative von Frankreichs Präsident Sarkozy hat sich der Hessische Ministerpräsident Bouffier erneut als weiterer Blockierer im Dienste der Frankfurter Bankenlobby gezeigt. Umfragen zeigen dagegen, dass eine klare Mehrheit der Bevölkerung die Einführung der FTS befürwortet. Das gilt auch für Hessen, Herr Ministerpräsident!

Deshalb fordern wir parallel zur Plenarsitzung des Hessischen Landtages die sofortige Einführung einer wirksamen FTS – auf ausnahmslos alle Finanztransaktionen – und die Verwendung

der Mittel zur Bekämpfung der (globalen) Armut!

**Finanztransaktionssteuer jetzt! Hessen sagt JA
Merkel sagt JAIN – Bouffier sagt NEIN – Das darf nicht sein!**

**Kundgebung am 8. März 2012
13:00 Uhr – Dernsches Gelände Wiesbaden (Rathaus)
(Ecke Friedrichstraße/Bahnhofstraße)**

Es rufen auf: Attac Alsfeld, Attac Bad Hersfeld, Attac Bergstraße, Attac Darmstadt, Attac Frankfurt am Main, Attac Fulda, Attac Gießen, Attac Hanau, Attac Hochtaunus, Attac Kassel, Attac Marburg, Attac Odenwald, Attac Offenbach, Attac Rüsselsheim, Attac Schwalm-Eder, Attac Wetterau-Vogelsberg, Attac Wetzlar, Attac Wiesbaden



Weitere Informationen: www.attac.de/ftt